



学校教育目標

「一人一人の個性を伸ばし、
自ら学ぶ生徒の育成を図る」

1. 「自ら学ぶ生徒」(知)
自律的で思考力に富む人間
2. 「心豊かな生徒」(情)
心豊かな潤いのある人間
3. 「よく働く生徒」(意)
たくましく実践力のある人間
4. 「体を鍛える生徒」(体)
健康ではつらつとした人間

敷島中「学校通信」

<NO. 4>

令和2年11月4日

文責 中満 一幸



「敷島中ホームページ」へアクセス

敷島中校内
体育大会

晴れ渡る校庭に全校生徒の笑顔が溢れました。10月28日(水)、『校内体育大会』を実施することができました。生徒会役員のみなさんをはじめ、3年生がリーダーシップを発揮し、1・2年生とともに連帯感大切にした体育大会となりました。生徒のみなさんの表情は、みんなで活動できる喜びに満ちていました。数々の制限があっても、その中で精一杯楽しむことのできる敷中生を誇りに思います。言葉で表すよりも、子どもたちの熱気を画像でお伝えします。



UTY美術展 入賞おめでとう！

小中高生を対象とした山梨県下最大規模の美術展『UTY教育美術展』に敷中生3名が入賞しました！今年は今まで最も多い約千点が応募し、激戦だったそうです。本校美術部のみなさん的心や思いを感じます。コロナ禍にあっても、「共に生きることや人と人との「絆」を感じます。そして、輝かしい未来にむけて「前へ進むんだ！」という気持ちをもう一度心に留めるんだと鼓舞されているように感じます。入賞おめでとう！



最優秀賞に 中村優太くん！(2年) 警友会会長特別賞に 樋川 凜さん(3年)

10月20日に実施された「令和2年度韮崎警察署管内防犯標語コンクール」において、中村優太くん（2年）が栄えるある最優秀賞、樋川 凜さん（3年）が特別賞に輝きました。2人の作品は、【オレオレ詐欺】から、お年寄りの皆さんに警戒や注意を呼びかけるすばらしい作品です。誰にも「わかりやすく」口ずさむことで忘れてはならないことを思い出させてくれる作品です。生徒のみなさん！お年寄りの方に標語のことを話してみてください。



○中村優太くん最優秀標語

【 おばあちゃん オレだよオレは 僕じゃない 】

○樋川 凜さん特別賞標語

【 「オレだけど」 その声本当に 息子なの 】

～保護者のみなさま～

保護者のみなさまには、本校の教育活動に御理解・御協力をいただき、ありがとうございます。秋が深まり、寒さも一段と感じる時節となりました。今後はインフルエンザの流行状況、コロナ感染の地方への広まりなど、一層の注意喚起する中で敷島中の教育活動を進めてまいります。今、生徒たちの「日常生活を守る」ことが何よりも大切です。一方、子どもたちが取り組みへの「やりがい」や「意欲」を大切にしたいとも考えております。「敷島中にかよえて良かった！」「明日も学校へ行くのが楽しみだ！」と思える学校づくりに邁進したいと思います。